
Stv. Lenz teilt mit, dass bereits alle Haushalte Post von der Rheinischen Netzgesellschaft 
bekommen haben über die geplante Gas-Umstellung von L-Gas auf H-Gas. 
Er bittet hier die Verwaltung um bessere Information ihrerseits, da große Unsicherheit in der 
Bevölkerung über die Gasumstellung und ggf. damit verbundene Kosten herrsche. Er regt an, in 
einer der nächsten Sitzung des Rates z. B.  einen Mitarbeiter der AggerEnergie hierzu 
einzuladen.  
 
Daraufhin teilt BM Holberg mit, dass bereits ein Vorgespräch  der Verwaltung und der 
Rheinischen Netzgesellschaft für den 04.07.2019 geplant sei, in dem auch das 
Informationsbedürfnis der Bürgerschaft angesprochen werde. Er bittet darum, dieses erst 
einmal abzuwarten.  
 


